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AGRONEG ABASTECIMENTO E TURISMO

o 2
Troféus em

acrílico
nalizâdo

Troféu com base em acrílico cristal
5,Omm de espessura, medindo 200mm

de largura x l00mm de
profundidade e corpo em acrílico cristal
5,0mm de espessura medindo 1B0mm

de altura x 150mm de
largura, com gravação de arte (arte

fornecida pela UGAAT).

7 1

Troféu em
acrílico perso-

nalizado

Troféu com base em acrílico cristal
5,0mm de espessura, medindo 200mm

de largura x 100mm de
profundidade e corpo em acrílico cristal
5,0mm de espessura medindo l80mm

de altura x 150mm de
largura, com gravação de arte (arte

fornecida Dela UGAAT)

B 1
Caixa de

Frutas

Caixa, caixote ou cesta de papelão
(medidas mínimas 27cm compr¡mento x

18cm largura x g cm altura),
contendo uva, morango e pelo menos

mais 2 opções das seguintes: pêssego,
caoui. ooiaba ou mecã.

I '150
Sachês de

bolacha
cream cracker

Mínimo 119 cada sachê

10 150
Sachês de

bolacha leite
amanteioado

Mínimo 159 cada sachê

11 5
Pacotes de
bombons

Embalagem contendo no mínimo 1Kg,
wafer recheio cremoso de amendoim e
castanha de caju, cobertura chocolate

ao leite

12 4
Pacotes de
bombons

Embalagem contendo no mínimo 1Kg,
wafer recheio crocante, cobertura cho-

colale branco

13
Caixa de

sachês de
àcúcet

Embalagem contendo no mínimo 400
unidades, 59 cada sachê

14 1

Pacote de
mexedores de

café

Embalagem no mo 500
unidades. Material plástico, madeira ou

cm

15 500 Folhetos
Tamanho cores,

115

16 100 Cartazes
X papel cou-

ché brilho 11 5 g (arte fornecida pela

17 11

Caixa de
bombom

chocolate ao
leite e avelã

mo I unidades de bombons cobertos de
chocolate ao leite e pedaços de avelã,
reche¡o cremoso contendo uma avelã

para presente com no

Auditório -
Paço Muni-

cipal

Distribuição de folhetos da empresa junta-
mente com kit entregue aos participantes
contendo tag com logo da empresa como

apoiadora

de empresa junta-
mente com kit entregue aos participantes
contendo tag com logo da empresa como

com tag con-
tendo

aventais do evento com logo
da

balão

de MX m para atendi-

25t08t2023

Parque da
Uva Jundiaí

motorizado para

ANEXO ilr

A apoiadora poderá promover exploração publicitária nos dias, locais e
formatos abaixo descritos:

Para divulgação do evento, nos 30 dias que antecederem a ,,Semana

do Feirante 2023" serâ distribuído pelo município, material publicitário
(folhetos, cartazes e faixas) contendo logo da empresa apoiaðora.

EDTTAL No 023t2023
coNvocAçÃo PARAA 1a REUNÉO ORDTNÁRIA DO CONSELHO

MUN¡C|PAL DE C|ÊNCIA, TECNOLOGTA E TNOVAçÃO

De acordo com a Lei Municipal 9.716 de 04 de março de 2022 que
institui a Política Municipal de Ciência, Tecnologia e lnovação, convoca-
se todos os membros do Conselho Municipal de Ciênc¡a, Tecnologia e
lnovação, para A PRIMEIRA reuniåo ordinária do novo biênio 2Ot3-25
que ocorrerá no dia 28 de setembro dè2023, às j0h, no Espaço Jundiaí
Empreendedora - Maxi Shopping Jundiaí - Piso G3 - Jundiaí (Sp).
Segue a pauta definida até o momento:
1 ) Aprovação da ata da 1a reunião Extraordinária rcalizada em 29lagosto;
2) Plano Municipal para o Progresso Científico e Tecnológico da cùade;
3) Publicação do edital para a indicação dos membros faltantes das
entidades que compöem o Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia
e lnovação;
4) Edital de Fluxo Contínuo;
5) Composição do grupo de Whatsapp do referido Conselho;
6) Agradecimento às entidades que participaram da Feira das profìssões
e Tecnologia;
7) Apresentação das soluções das Startups para pré-incubação no
Campus Jundiaí;
8) Demais informes.

José Antonio Parimoschi
Gestor da Unidade de Desenvolvimento Econômico, Ciência e

Tecnologia

EDITAL UGE/DPGF N.39, DE 19 DE SETEMBRO DE 2023

VASTÍ FERRARI MARQUES, Gestora da Unidade de Educação da
Prefeitura do Município de Jundiaí, Estado de São Paulo, no uso de suas
atribuiçöes legais, com base na Lei Complementar n. 511/2012 e suas
alteraçöes e Lei n. 9.580/2021 e face do que consta do Processo PMJ.
002606912023,

FAZ SABER os resultados das análises dos recursos contra
das listas

os
deindeferimentos das solicitações de

acessibilidade e/ou atendimento PCD e
DE

conforme segue

1 - recursos de acessibilidade e/ou atendimento especial:
Nenhum recurso interposto
2 - requerimento para participação na lista PCD:
Nenhum recurso interposto
3 - requerimento para part¡c¡pação na lista negros:

tco,
CIÊNCIA E TEcNoLoGIA

DESENVOTVIMENTO ECON

ôcâl

21t08t2023
Ciesp Jun-

diaí

de folhetos da empresa
mente com kit entregue aos participantes
contendo tag com logo da empresa como

22108t2023
Auditório -
Paço Muni-

cipal

da empresa junta-
mente com kit entregue aos participantes
contendo tag com logo da empresa como

23t08t202s
Auditório -
Paço Muni-

cipal

de da empresa junta-
mente com kit entregue aos participantes
contendo tag com logo da empresa como

banner da

24t08t2023
Auditório -
Paço Muni-

cipal

empresa
mente com kit entregue aos participantes
contendo tag com logo da empresa como

EDU

@ ¡unciai.sp.qov.br Assinado oigitatmenteÐ
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Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação

Ata da 1' reunião ordinária híbrida do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e

Inovação, de acordo com a Lei Municipal9.716 de 04 de março de 2022 que institui a

Política Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação.

Data, horárior local e secretário (a): aos 28 (vinte e oito) dias do mês de setembro de2023,às
10h05min, realizadano Espaço Jundiaí Empreendedora, Maxi Shopping Jundiaí Piso G3.

Pauta:

1. Aprovação da ata da 1u reunião Extraordinâria de 29 de agosto;

2. Plano Municipal para o Progresso Científico e Tecnológico da cidade;

3. Publicação do edital para a indicação dos membros faltantes das entidades que compõem o

Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação;

4. Edital de Fluxo Contínuo;

5. Composição do grupo de Whatsapp do referido Conselho;

6. Agradecimento às entidades que participaram da Feira das Profissões e Tecnologia;

7. Apresentação das soluções das Startups para pré-incubação no Campus Jundiaí;

8. Demais informes.

Anexos:
Lista de Presença

Assuntos:

l.Mesa dos Trabalhos: abertura realizada pelo Presidente do Conselho Sr. Amauri Marquezi e

ata elaborada por esta Secretária, Silmara Barelli. Suporte do Vice-presidente Vlamir Ienne e dos

Secretários Sr. Júlio César Durante e Sr. Gustavo Sampaio (primeiro e segundo

respectivamente), juntamente com os demais Conselheiros e Conselheiras presentes e/ou

participações remotas. Todos seguem certificados pela assinatura da lista de presença. Aos

ausentes injustificadamente, constará o termo "ausente" na referida lista de presença, sujeitando-

se às normas pertinentes à assiduidade. Sr. Marquezi dâ início à reunião agradecendo a

contribuição da composição da gestão anterior. Ele menciona a importância da continuidade do

trabalho com foco em ação. Logo após, Marquezi passa a palavra para o primeiro secretário Sr.

Jú|io Durante. Ele solicita o registro da aprovação da ata para participantes presentes e remotos.

Ata aprovada por unanimidade. 2. Seguindo o cronograma Sr. Júlio dá continuidade ao próximo

item da pauta Plano Municipal para o Progresso Científico e Tecnológico da cidade e solicita ao

Vice-presidente Sr. Vlamir Ienne a abordagem do assunto. Ele pontuou quão importante é pensar

em algo que conecte todos os setores da cidade - Público, Privado, ONGs entre outros - para

fazer um plano de evolução científica e tecnológica, tal como aplicada ù Feira Tecnológica.

Solicita a contribuição de todos para as reuniões mensais e assim, obter uma trilha de ideias com
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possíveis conexões. Conselheiro Sami Mansour menciona o diagnóstico realizado pela FESP no

portal "Jundiai Empreendedora", já em fase de finalizaçáo. Os Conselheiros Sr. Alexandre
Torricelli e Sr. João Amilcar Anhesini mencionam as ações e indicadores para cada um dos

alicerces e eixos, entre eles desenvolvimento e internacionalizaçáo, meio ambiente, agricultura,
empreendedorismo e infraestrutura e Marquezi acrescenta a fnalizaçáo do plano PDEIL Vlamir
relembra o plano de Ciência e Tecnologia trabalhado dentro do mesmo plano e a participação do

Conselho. Alexandre Torricelli definiu o Plano de Internacionalizaçäo e Desenvolvimento como

complexo para entendimento daqueles que não se encontram envolvidos. Adiciônou que o plano

apresenta muitos subsegmentos. O Segundo secretário Sr. Gustavo Sampaio reforçou a ideia de

um olhar simples dentro do plano nas áreas em que o CMCTI está envolvido. 3. Publicação do

edital para a indicação dos membros faltøntes das entidades que compõem o Conselho

Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação. Na sequência, Júlio Durante destacou os titulares

sem suplentes e entidades sem representante. Pede aos presentes uma sugestão para formalizar

um edital para a composição integral do CMCTL Disse que após a análise dos membros do

Conselho seria possível publicar um edital nos módulos no 2 de 2 junho 2021, como forma mais

eficiente para agilizar o processo. Presentes e remotos votam pela utilização do modelo

mencionado. 4. Edital de "Fluxo Contínuo ". Júlio apresenta as áreas de atuação com várias

Startups desenvolvendo soluções para a anëlise do Comitê Interno. Ele também esclareceu a

importância das sugestões de Startups para pafüciparem do projeto, propiciando um maior

volume de interessados. Ressaltou que a ação já constara no "Portal Campus Jundiaí". Sr. Júlio

solicita a participação de potenciais desenvolvedores no apoio e sugeriu as instituições Grape

Valley, ETEC BEST, Anchieta, entre outras. Ele também acentuou a partioipação do poder

público e privado. Marquezi demonstrou suporte ao exposto. 5. Composição do grupo de

Whatsapp do referido Conselho. Marquezi discorreu sobre o uso de um grupo de Whatsapp

somente para membros do Conselho, rtma vez que há assuntos que não são pertinentes,

tampouco necessários a serem discutidos amplamente antes da tomada de ações e decisões dos

membros. Justificou a criação de um outro "grupo ampliado" do Conselho, aberto aos demais

convidados. Convidado Sr. Alexandre Borin acrescentou que existe muito interesse dos

munícipes em apoiar as ações referentes ao CMCTL Expandir a capacidade articulatória do

conselho seria um resultado satisfatório. Conselheira Sra. Mônica Gropelo considerou o grande

desafio de se comunicar com as pessoas de uma forma não-segmentada. Destacou o grupo Grape

Valley como articulador de ideias e ações. Ela também considerou a importância de grupos

Whatsapp pontuais a certas ações, evitando dessa forma o esquecimento de divulgação. Vlamir

relembrou o fato de muitas informações em um conselho não serem públicas. Uma votação dos

membros presentes e remotos aprovaram a criação de mais um grupo, conforme debatido. 6.

Agradecimento às entidades que participaram da Feirø das Profissões e Tecnologia. Vlamir

agradeceu a figura de algumas pessoas que tornaram possível a realízaçáo da Feira das

Profissões e Tecnologia, da qual participou. Mencionou Cristiano Lopes, Sami Mansour e

CIJI-IN. Citou sua experiência científica junto ao público jovem no espaço do Parque da Uva. A

atividade diferenciada foi promovida pelo Grupo Anchieta, representado na figura do Diretor e

Conselheiro Sr. Filipe Pires. Mencionou também a experiência com a lógica de programação
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o grupo Senac com um experimento diferenciado na divulgaçio de um de seus cursos. Pontuou a

experiência da Companhia de Informática de Jundiaí CIJUN com seu robô e óculos de realidade

virtual. Marquezi lembrou a visita de outras cidades ao evento e posterior feedback totalmente

positivo nas mídias sociais. Conselheiro Sami Mansour adicionou que a CIJLIN foi a grande

parceira para que o evento acontecesse de forma satisfatória. Foram feitos agradecimentos à

TVTEC na figura de sua Superintendente Mônica Gropelo, bem como ao Conselheiro Sr.

Cristian Firmo Barreto, Coordenador do Centro de Línguas e Tecnologia da Informação Antônio

Houaiss. Júlio Durante relembrou o acréscimo do tema'oCarboÍto Zero" e as problemáticas

ambientais para a próxima edição. 7. Apresentação das soluções das Startups para pré-

incubação no Campus Jundiaí. Júlio deu continuidade à pauta com as Startups que apresentaram

soluções para o processo de Fluxo Contínuo, por articulação da FATEC, gestora do Campus

Jundiaí. Exemplificou uma delas como solução para surdos e explica que já se encontrara

direcionada para a ërea da saúde e consequente apoio do poder público. Outra Startup escolhida

foi com o projeto para controle de pragas, também em estudo para ser desenvolvida. A terceira

ideia foi um projeto para advogados e o sistema previdenciário. As Startups que mostraram algo

relacionado àárea da saúde terão suporte da FMJ paraajudar no desenvolvimento da ideia. O

Conselheiro e também desenvolvedor de umas das ideias Sr. Gustavo Sampaio mostrou sua

atuaçáo na ërea específica de saneamento com uma solução direcionada para o DAE. Ele

apresentou um medidor inteligente baseado em medição ultrassônica, resultado da evolução da

mentoria da Professora Camila Molena da FATEC. 8. Demais inþrmes. Marquezi definiu um

auxílio da CIJUN às Startups para a visibilidade de seus projetos e ampliar a capacidade de

articulação com apoio de outras entidades, como o Grupo Anchieta. Tal divulgação as tornariam

mais popular entre os jovens. Vlamir sugeriu a análise do Fundo de Apoio à Ciência, Tecnologia

e Inovação para os próximos passos de uma Startup. Conselheiro Filipe Pires convidou todos

para areunião de 26 de outubro no Grupo Anchieta e assim ficou estabelecido após votação dos

presentes e remotos.

Sem mais a acrescentar, a reunião foi encerrada pelo Presidente Amauri Marquezi às 11h26min.

Ausências: Beatriz Volpon Vibrio, Frank Hideo Nisimura, Elder Vasconcellos, Elma Silva

Myiamoto, Vinícius Lepri Lebeis, Eduardo de Almeida Volanti, Fábio Trombeta.

Ausência Justificadas : Karina Maretti.

Assinatur a do Presidente e d I s cnrcf á rì e 
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Amauri Marquezi de Luca

Silmara Barelli
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